

Selección élite de voleibol vuelve al Coliseo luego de tres años



La Habana, 24 may (RHC) La selección masculina cubana de voleibol volverá luego de tres años a su sede habitual, el Coliseo de la Ciudad Deportiva de La Habana, en busca del título en la Copa Challenge Continental, prevista del 30 de mayo al 1 de junio.

“El Coliseo está listo. Solo queda montar la cancha (sportcourt), lo cual se hace en un día. Los equipos visitantes llegarán a partir del martes próximo”, dijo el secretario de la Federación Cubana de Voleibol, Argelio Hernández, en declaraciones a Radio Habana Cuba.

La última vez que el equipo masculino de voleibol jugó en el Coliseo habanero fue en junio de 2016, en un match de fogueo con Estados Unidos de cara a Rio-2016.

En el llamado “Final Four” de Norte, Centroamericana y del Caribe (Norceca) además de Cuba estarán México, Puerto Rico y República Dominicana, aunque los de quisqueya aún no han confirmado su asistencia.

El evento dará al campeón la última plaza vacante para la Copa Challenge Mundial (3 al 7 de julio en Liubiana, Eslovenia), para la cual ya tienen plazas en el bolsillo por la región Estados Unidos (tercero en 2018) y Canadá (séptimo).

La Copa Challenge Mundial será clasificatoria a su vez para la Liga de Naciones (VNL) del próximo año, un novedoso torneo sustituto de la Liga Mundial.

Aunque aún no se ha oficializado el programa de competencias, de presentarse los cuatro seleccionados se jugarían dos partidos diarios los días 30 y 31 de mayo y 1 de junio, en la tarde.

Además de llevarse el triunfo, otro de los propósitos de la familia del voleibol en el torneo es rescatar la afición que durante años ha apoyado delirantemente en el Coliseo al plantel cubano, integrado hoy por jóvenes talentos.

“Los muchachos están bien físicamente y motivados. Con excepción de Miguel David Gutiérrez, la plantilla titular la integrarán los jugadores que estuvieron este año en la Liga Argentina, aunque probaremos a algunos jóvenes pensando en el principal torneo de la temporada, los Panamericanos de Lima”, dijo a Radio Habana Cuba el timonel de la selección, Nicolás Vives.

Vives aseguró que los 16 preseleccionados llevan alrededor de un mes entrenando, incluidos los recién llegados de Argentina (Osniel Melgarejo- líder anotador-, Jesús Herrera, Miguel Angel López, Adrian Goide y Liván Osoria. El gran ausente será el opuesto titular de los últimos años, Miguel David, quien a su regreso de Argentina tuvo que someterse a una cirugía en su brazo derecho.

La nómina final (14 hombres) será anunciada en breve, apuntó Vives y advirtió que México y Puerto Rico son rivales de consideración, aunque Cuba les ha ganado en los últimos tiempos.

Cuba ganó el Challenge de Norceca el pasado año, al imponerse en la final a Costa Rica en torneo jugado en Pinar del Río, unos 165 km al oeste de La Habana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/191619-seleccion-elite-de-voleibol-vuelve-al-coliseo-luego-de-tres-anos>



Radio Habana Cuba